



9月13日（土）友部小学校学区内  
20区共催の敬老会が同小学校で開催されました。

当日は各区長をはじめ社協役員は8時半に集合し招待者を迎える準備をしました。10時半開会でしたが、9時頃から顔見知りの方と連れ立つて来られ、入り口で記念品を受け取り席につき隣の人と談笑しての姿がとても楽しそうでした。

鶴田実行委員長の開会宣言後、山口市長の主催者挨拶、ならびに来賓



の常井・村上県議と横倉市議より祝辞をいただきました。

次に記念品贈呈があり100歳以上と、今年度米寿（八十八歳）を迎える方の名前が発表され、代表として南町の大和田昭子さんに記念品が贈呈されました。

第2部はアトラクションに移り、毎年音楽コンクールに出場し、数多くの賞をうけている友部小合唱隊の歌を聴きました。澄んだ歌声で童謡・ポピュラーなどを歌い、最後は



青葉町の恒例行事「第29回三世代交流バーベキュー大会」が五月晴れの5月24日に開催されました。

来賓の山口市長、鈴木支部長の挨拶を頂いた後、防災訓練としてバケツリレーです。声を掛け合い、スムーズに行いう事が出来ました。

次は全員参加の輪投げ大会と子供会主催の新聞折りゲームです。どちらも真剣そのもの、歓声とため息が混り合いました。

お腹が空いたところで、男性陣が大活躍のバーベキューです。広場にシートを敷き、幾つもの輪ができ、食べべ、飲み、会話が弾み、笑い声が絶えません。賑やかな楽しい食事会になりました。行事を通して三世代交流の親睦を深めた一日になりました。

（櫻井）

## お元気な高齢者を迎えて 敬老会がひらかれました



発行者  
笠間市社協中央支部  
編集  
中央支部広報委員会  
印刷  
クリエイティブサンエイ

客席のまわりに立ち出席者と一緒に歌いました。

皆さんも覚えている歌が多く、楽しそうに聴いていました。続いてウクレレバンド、マハロ・ウクレレが

軽妙な司会進行とハイレベルなテクニックでハワイアンを演奏し、また素敵なフラダンスもこれに花をそえ

ました。

つぎに町内ののど自慢3人がカラオケで歌を披露しました。

最後に参加者全員で「青い山脈」を歌い、散会となりました。

健康に留意して来年も元気に参加してください。

（荒川）

## たのしかつた三世代交流





## 女性部研修会に 参加して

桜町 吹野 啓子

6月4日 女性部研修会に35名で福島県いわき市浜風商店街と薄磯海岸に行きました。途中、中郷のS・Aで小泉復興大臣政務官にお会いしました。政務官は北茨城市からいわき市に向かうとのことでした。

社協職員の片岡さんが着ていた笠間のキャラクター入りのTシャツから話がはずみ握手をして、「一緒に写真を撮りましょう」と声をかけていただきました。

薄磯海岸で大きな被害を受けた豊間中学へ行きました。新聞やテレビで見る風景とはまるで違う壮絶なものでした。中学校は体育館だけ残りドアや窓はゆがんでました。住宅地も基礎だけで何もなくどこまでもつづいています。全員で海に向かい黙とうをしました。浜風商店街は久ノ浜小学校の敷地内に11店舗があり写真

をかけていただきました。新築はまだ。中学校は体育館だけ残りドアや窓はゆがんでました。住宅地も基礎だけで何もなくどこまでもつづいています。全員で海に向かい黙とうをしました。浜風商店街は久ノ浜小学校の敷地内に11店舗があり写真

をかけていただきました。新築はまだ。中学校は体育館だけ残りドアや窓はゆがんでました。住宅地も基礎だけで何もなくどこまでもつづいています。全員で海に向かい黙とうをしました。浜風商店街は久ノ浜小学校の敷地内に11店舗があり写真

をかけていただきました。新築はまだ。中学校は体育館だけ残りドアや窓はゆがんでました。住宅地も基礎だけで何もなくどこまでもつづいています。全員で海に向かい黙とうをしました。浜風商店街は久ノ浜小学校の敷地内に11店舗があり写真

(鈴木)



## あとがき

野山の紅葉もすっかり終わり、日増しに寒さが厳しくなってまいりました。

今回は敬老会を中心に三世代交流・福祉バザー等地域の絆を深める行事を記載いたしました。

本号が皆様のお手元に届くころは、年末もおし迫った頃となりま

(横堀)

## 女性部研修会に 参加して

桜町 吹野 啓子

やビデオで当時の状況が放映されていました。お店の皆さんとおしゃべりと買い物をし、支援のはずが逆にパワーをもらいました。運動場からは、子どもの元気な声にほつとしました。

帰りには商店街の皆さんがバスの姿が見えなくなるまで手を振つて送つてくれました。

## 高齢者親善交流会

### グラウンドゴルフの部に 参加して

篠原 次郎



優勝	篠原 次郎
準優勝	川井 ネット
第3位	増淵 四郎
第4位	藤枝 達雄
第5位	成田 裕三

40 40 37 37 36

## 輪投げの部

長谷川 和由

恒例になつた中央支部主催の親善交流会の輪投げの部に参加しました。

柿橋グランドは天候にも恵まれ絶好の空の下総数30名の選手が集い高成績が期待されました。他の大会では見受けられない中央支部伝統のルール、投げる距離を3・4・5mに分けて行われました。

90歳を越える選手も堂々と戦い、大勢の方々から暖かい拍手を受けました。

## 晴天の中活気に満ちた福祉バザー

10月25日開催の福祉バザーは、天候に恵まれて最高のイベントとなりました。早朝から多くのお客様が来場され販売開始の時を、今や遅しとばかりに、お目当ての売り場前で待っていました。

お陰様で今年は56万円余の売上げがありました。支部活動の財源として大切にお預りいたします。

「入った」「出た」等随所に響き渡つておりました。私は運良く初優勝しましたが、ご協力頂いたチーフリーダーの方々や交流会の運営にあたられた中央支部等の方々に感謝申し上げます。

最後に、来年度は最近私達にとつて楽しめるスポーツ「ペタンク」の新設を要望し、ペンを置きます。

ありがとうございました。



## 輪投げの部

優勝 須藤 恒吉

優勝	須藤 恒吉
準優勝	渡沼 朗
第3位	桑野 政江
第4位	井川 征雄
第5位	桑野 勝雄

56点 58点 63点 65点 73点

う、次回も期待して。

新しい良い年を元気にお迎え下さい。